

## **Atlántida declara a dos municipios libres de analfabetismo**

- San Francisco y El Porvenir se suman a los municipios que han sido declarados libres de analfabetismo.
- 1,004 personas fueron beneficiadas con el Programa Yo, Si Puedo.

**Tegucigalpa, Honduras 25 de noviembre de 2023.-** comprometidos en la erradicación del analfabetismo en el país el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro Sarmiento a través de la Secretaría de Educación, hizo la declaratoria de dos municipios libres de analfabetismo en el Departamento de Atlántida.

Las declaratorias se realizaron en los municipios de San Francisco y El Porvenir mediante el Programa de Alfabetización José Manuel Flores Arguijo.

Cabe destacar que en estos municipios 1,004 personas fueron beneficiadas en el marco de esta jornada de alfabetización con la metodología Yo, Si Puedo que sigue dejando resultados positivos en el país.

Con las declaratorias libres de analfabetismo en el departamento de Atlántida ya son 59 los municipios que lograron vencer el analfabetismo en el país.

Los ciudadanos que han formado parte de este programa día con día han mostrado su satisfacción de haber aprendido a leer y a escribir sin importar las edades.

El Viceministro de Educación, Profesor Edwin Hernández resaltó los avances en las declaratorias de los municipios que se siguen sumando a la lista de territorios libres de analfabetismo, comentando que esto se debe a los esfuerzos que realizan las comunidades y facilitadores.

“Agradezco especialmente a los cipotes y cipotas que han hecho realidad esto, estamos graduando a este número de personas por el esfuerzo de ustedes y les agradecemos mucho, porque han tenido que sacrificar su tiempo para enseñarle a alguien más a leer” manifestó Hernández.

Además, agradeció a las administraciones municipales tanto de San Francisco como de El Porvenir por la inversión que están haciendo en este proyecto; “sin la ayuda de los esfuerzos económicos, de tiempo y de todas las cuestiones logísticas no estuviéramos dando ese paso”, expuso.

El programa Yo, Si Puedo se ha implementado en más de 30 países, beneficiando a más de 10 millones de personas.

Por su parte el Coordinador del programa Nacional de Alfabetización José Manuel Flores Arguijo, subrayó; “Con mucho placer y orgullo estamos llevando a cabo un momento que no es el fin sino que el inicio de muchas tareas que en la educación tenemos que seguir haciendo en Honduras”.

Así mismo añadió que; “La educación es el motor del desarrollo y han puesto este programa a favor de las personas que no aprendieron a leer y escribir en el momento que se necesitaba por diferentes causas”.

**Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.**